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１　令和２年度事業計画について

　

　　（１）第１回近江妙蓮活用プロジェクト会議

　　　　　　新型コロナウィルス感染症拡大防止のため、書面で行った。

　　（２）近江妙蓮PRポスターの制作

　　（３）近江妙蓮公園案内看板制作

　　（４）大日堂の近江妙蓮鑑賞会

　　        ７月26日に予定されていたが、新型コロナウィルス感染症拡大防止のため

　　　　　　今年度は中止になった。

【意見等】

・昨年より妙蓮資料館にて、入場料を取る期間中にこのプロジェクトの中で

　飲み物（お茶）の提供を行っている。夏の暑い時期に来てもらうことになるので今年も継続してはどうか。

→今年はコロナの関係で、飲食物の提供は止めておいたほうが良いのでは。

→ペットボトルや給茶機を置くにしても、不特定多数の方が触ることになる。

→例えば小学校の給食時でも、前までやかんなどでお茶を出していたところ、今はなくなっている。

２　近江妙蓮PRポスターについて

　　・昨年同様にポスターを制作。部会員に完成版を確認してもらった。

　　・市内の全掲示板に掲示を６月末より依頼する。

【意見等】

妙蓮資料館にて入場料を取る期間は、今年度は７月５日から８月１日までだが

過去のポスターから、そのことが記載されていなかった。

→次年度より記載していくようにする。

３　その他

・近江妙蓮資料館だが、今年度はコロナ対策で、入場を制限する等あるのか。

→市からマニュアルを策定してもらっている。団体客など大勢来られたら、館内と館外の妙蓮池に分かれ

  てもらうなどは有り得る。

・入場者数はどれくらいなのか。

→昨年では７月～８月中旬頃までで約3,000人。一日で一番多い日で観蓮会の日の290人

　 通常の週末では150～160人ほどだった。

・もっと近江妙蓮を知ってもらうような、資料館に来てもらう取り組みと、来てもらった方に何か記念になるような

 グッズを制作できないか。

→スタンプラリーで、一定たまると入場料を１回免除など。

→妙蓮の花のストラップ

→妙連の花が描かれた缶バッジ

→妙蓮の花が刺繍されたハンカチ
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・ポスターを市内全自治会の掲示板に掲示依頼する。

・資料館にて飲み物の提供は、今年度は実施しない。

次回以降に

ついて

決定事項


